

Déjà de nombreuses demandes pour le SIAMS 2020

Le salon des moyens de production microtechniques SIAMS se déroulera du 21 au 24 avril 2020 à Moutier. Si cela peut pour l'heure paraître lointain, un communiqué de presse précise que le «formulaire d'intention», distribué aux exposants lors de la dernière édition, jouit d'un grand succès.

Une surface déjà bien occupée

En effet, plus de 90% de la surface est déjà réservée, à dix mois de la tenue du salon (contre 70% à la même époque pour l'édition précédente, en 2018). Selon le communiqué, «les organisateurs s'attendent à des locations très ra-

pides des stands encore libres dès le 25 juin», date de l'ouverture officielle des réservations en ligne.

Pas de volonté de s'agrandir

S'il est sans doute possible d'agrandir la surface, comme l'explique à travers le communiqué Pierre-Yves Kohler, directeur du SIAMS, il nuance aussi en précisant que ce n'est pour l'heure pas la direction souhaitée: «Nous n'avons pas la volonté de grandir mais bien de rester concentrés sur une offre de produits, services et solutions très ciblée touchant l'ensemble de la chaîne de production des microtechniques.»

LRO

